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Áries 21/03 a 20/04
É uma semana em que sua voz interior está 
bastante aguçada e vale seguir os seus instintos 
na hora de tomar as decisões, ariano. Estar com 
os amigos e os grupos com os quais se iden-
tifica também pode ajudar a trazer alguns in-
sights. Aproveite a companhia de quem gosta.
Touro 21/04 a 20/05
A sua imagem, especialmente profissional, está 
em foco e esse é um bom sinal para você mos-
trar toda a sua competência no trabalho. Al-
guns resultados dos seus esforços podem che-
gar, taurino. Aproveite para apresentar ideias e 
tirar projetos do papel, bem como para retomar 
algum plano.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A criatividade está do seu lado e, com a mente 
a mil por hora, muitos pensamentos frutíferos 
podem surgir, mas é bom também cuidar da an-
siedade que pode acompanhar tanta movimen-
tação mental. Se dedicar a algum estudo que te 
interessa pode ser uma boa ideia, geminiano.
Câncer 21/06 a 21/07
Essa semana pode te pedir um certo desapego, 
canceriano. É preciso entender que algumas 
finalizações são necessárias para que o novo 
possa chegar. São dias bastante intensos e vale 
refletir bem antes de dar qualquer passo, espe-
cialmente envolvendo a vida material. Evite a 
impulsividade.
Leão 22/07 a 22/08
São dias em que o que for feito em parceria 
tende a fluir melhor do que sozinho, leonino. 
Não só as relações afetivas, mas de trabalho e 
de amizade estão em pauta. Pode ser interes-
sante se abrir para conhecer gente nova e para 
trocar mais com quem já tem certa intimidade.
Virgem 23/08 a 22/09
Apesar de alguns imprevistos que podem ocor-
rer, os dias favorecem o exercício da flexibili-
dade. Aproveite para fazer algumas mudanças 
necessárias, em termos de hábitos e rotina, 
para ter uma vida mais saudável e mais bem-
-estar, virginiano. Cuide-se mais de perto.
Libra 23/09 a 22/10
O momento é super favorável para conhecer 
gente e se interessar por novidades, com foco 
em se divertir. Se já tem um namorado pode 
aproveitar para curtir muitos momentos ro-
mânticos e agradáveis. Vale pensar em algum 
hobby que possam fazer juntos, ou qualquer 
atividade de lazer, libriano.
Escorpião 23/10 a 21/11
É uma semana de bastante inspiração ainda 
que não esteja livre de um ou outro contratem-
po. Mas você tem os recursos internos neces-
sários para sair de qualquer situação mais com-
plicada, escorpiano. Confie na sua intuição e 
nos seus talentos enquanto se abre para o novo.
Sagitário 22/11 a 21/12
São dias de bastante movimento, tanto físico 
quanto intelectual. As trocas, diálogos e reuni-
ões são super favoráveis, sagitariano. Se sentir 
que precisa de uma válvula de escape, se de-
dicar a uma atividade física pode ser bastante 
benéfico. Saia mais da rotina e experimente o 
diferente.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Procure equilibrar melhor os momentos de tra-
balho com os de lazer, capricorniano. Isso vai 
te ajudar inclusive a lidar com eventos ines-
perados que tendem a ocorrer por esses dias. 
Tenha jogo de cintura quando algo sair do pla-
nejado e procure encarar tudo com mais bom 
humor.
Aquário 21/01 a 19/02
Boas surpresas podem aparecer, mesmo dos 
lugares mais inusitados. Estar aberto às novi-
dades pode te ajudar a enxergar algo que sai 
do combinado como uma oportunidade, aqua-
riano. É uma fase de desenvolvimento pessoal 
e você pode aproveitar para investir mais em 
si mesmo.
Peixes 20/02 a 20/03
São dias para apreciar melhor o silêncio e ter 
momentos de maior conexão consigo mesmo. 
Evitar eventos muito cheios e multidões pode 
ajudar, pisciano. Preste mais atenção aos so-
nhos e esteja aberto a mudar de rota quando for 
necessário ou inevitável.

Vereador professor Rogério Piru   
cobra da administração pública: “Por 
que a viatura da ronda rural está 

abandonada há meses?
Através de diversos requerimentos e 

durante a última sessão o vereador 
Rogério Piru (PMN) usou a tribuna da 
Câmara para cobrar o porquê a viatura 
da Ronda Rural está abandonada na ga-
ragem da prefeitura, segundo informa-
ções o valor do conserto não passa de 
R$7 mil.
O vereador denunciou esse fato e se 
mostrou indignado com o descaso da 
administração pública, essa situação é 
lamentável e merece uma explicação 
por parte da administração.
“A viatura da Guarda é um veículo ofi-
cial que deve ser usado para a proteção 
de bens e principalmente para cuidar 
da segurança do município, não é cor-
reto que ela fique abandonada sem ma-
nutenção”, disse Piru indignado.
“Espero que esse problema seja resol-
vido em breve e que os guardas possam 
voltar a usar a viatura, pois sabemos da 
importância que eles são para a nossa 
querida Conchal”, insistiu no apelo.
O Vereador aguarda ansioso a resposta 
do Executivo.
Rogério é um dos vereadores mais atu-
antes na Câmara Municipal e trabalha 
para o desenvolvimento da cidade, com 

ações focadas, principalmente, em edu-
cação, saúde, segurança, geração de 
emprego, esporte, cultura e promoção 
de melhorias na vida de quem mora em 
Conchal.

A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogerio-
piru e @profrogeriopiru (Instagram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru

Volta às aulas em Engenheiro Coelho: Um 
dia de reencontros e novas descobertas

A prefeitura de Engenheiro Coelho, atra-
vés da Secretaria de Educação, acom-

panhou de perto o retorno às aulas de 2024. 
O regresso das crianças rolou numa boa em 
todas as escolas municipais. Foi um dia de 
abraços nos amigos, conhecer a nova sala 
e dar um “oi” para a professora deste ano.
As aulas começaram nessa segunda-feira, 
dia 05, em todas as unidades escolares da 
cidade. Tudo foi planejado com carinho 
para receber os alunos da melhor forma 
possível neste novo ano letivo.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Na terça-feira (06) a juíza de Artur No-
gueira Daniela Aoki de Andrade Ma-

ria Orlandi emitiu decisão sobre as soli-
citações feitas pelo Ministério Pública re-
ferentes às supostas irregularidades acon-
tecidas no setor de compras da prefeitura 
de Engenheiro Coelho. Entre os vários 
pedidos, o MP solicitou o afastamento do 
prefeito Dr. Zeedivaldo e dos respectivos 
funcionários públicos envolvidos no pro-
cesso, e a juíza negou argumentando que 
a solicitação é ilegal, veja:
“Respeitado o posicionamento do autor e 
do Ministério Público, entendo ser inca-
bível o afastamento cautelar do Prefeito 
de Engenheiro Coelho e dos demais ser-
vidores indicados na petição inicial, pela 
inadequação da via eleita. Isso porque, 
segundo a Constituição Federal, o obje-
tivo da ação popular é “anular ato lesi-
vo ao patrimônio público ou de entidade 
de que o Estado participe, à moralidade 
administrativa, ao meio ambiente e ao 
patrimônio histórico e cultural”. A Lei 
4717/65 traz disposição semelhante no 
artigo 1º, limitando a ação à anulação 
ou declaração de nulidade de atos lesi-
vos ao patrimônio da União, do Distrito 

Juíza de Artur Nogueira não acata pedido 
do MP para afastamento do prefeito Dr. 
Zeedivaldo e respectivos funcionários e 
ainda afirma que a solicitação é ilegal

Federal, dos Estados, dos Municípios, 
demais entidades estatais ou com parti-
cipação majoritária do Estado. Não se 
olvida a existência de um microssistema 
coletivo, que possibilita a aplicação sub-
sidiária ao presente feito de disposições 
do Código de Defesa do Consumidor, da 
Lei da Ação Civil Pública (n. 7.343/85) 
e da Lei do Mandado de Segurança (Lei 
12.016/09). Isso não significa, no entan-
to, que se possa ampliar o escopo da ação 
para além do previsto na própria Consti-
tuição. Nesse sentido: Agravo de Instru-
mento AÇÃO POPULAR ASSIS AFAS-
TAMENTO CAUTELAR DOS CARGOS 
PÚBLICOS OCUPADOS PELOS RÉUS 
- TUTELA DE URGÊNCIA Decisão de 
primeiro grau que indeferiu a tutela de 
urgência no ponto em que se pretende o 
afastamento cautelar dos requeridos dos 
cargos públicos ocupados em Fundação 
Pública Municipal Pretensão de reforma 
Inadmissibilidade Ação popular que não 
se confunde com ação de improbidade 
administrativa e que se limita à anulação 
de atos administrativos ilegais e ao res-
sarcimento de valores - Inteligência do 
art. 11 da Lei nº 4.717/65 - Sob pena de 

violação ao princípio do devido processo 
legal, o afastamento cautelar do agente 
público, previsto no art. 20, § 1º, da Lei 
de Improbidade Administrativa, somente 
pode ser feito pelos legitimados à propo-
situra da ação civil pública de improbi-
dade administrativa, no bojo daquela 
demanda - Ausência de previsão legal 
específica na Lei de Ação Popular que 
dê suporte ao afastamento cautelar pre-
tendido - Precedentes na doutrina, bem 
como na jurisprudência desse Tribunal 
de Justiça... Portanto, de rigor o inde-
ferimento desse pedido, cabendo ao Mi-
nistério Público ingressar com ação pela 
via adequada para pleitear o afastamen-
to dos agentes envolvidos em eventuais 
condutas atentatórias ao erário e aos 
princípios da administração pública”.
Para aqueles que achavam que através do 
referido processo havia a possibilidade de 
afastar o prefeito coube apenas a frustra-
ção por conta da pretensão jurídica inade-
quada para tanto.
Porém, a juíza concedeu outros pedidos, 
veja:
“De outro lado, os requerimentos de 
suspensão do contrato e determinação 
de indisponibilidade de bens, primei-
ro da empresa contratada e, depois, dos 
servidores envolvidos, comporta parcial 
acolhimento. A probabilidade do direito 
restou devidamente esclarecida acima, 
ao passo que o risco de dano consiste 
na possível perda definitiva de patrimô-
nio público. A ressalva a ser feita é que 
a indisponibilidade deverá ser limitada a 
R$ 847.685,66 (oitocentos e quarenta e 
sete mil seiscentos e oitenta e cinco reais 
e sessenta e seis centavos), valor estima-
do dos medicamentos não fornecidos. 
Logo, presentes os requisitos do artigo 
300 do NCPC, DEFIRO a antecipação 
dos efeitos da tutela para: A) SUSPEN-
DER o contrato relativo ao Processo Ad-
ministrativo n. 2058/2022 (Contratação 
Emergencial n. 01/2023), cabendo ao 
Município depositar judicialmente even-
tual valor ainda devido; B) determinar a 
INDISPONIBILIDADE DE BENS da 
Império Pharma Medicamentos Ltda., 
até o limite de R$ 847.685,66 (oitocentos 
e quarenta e sete mil seiscentos e oitenta 
e cinco reais e sessenta e seis centavos). 
Não encontrados recursos suficientes, 
fica deferida a indisponibilidade de bens 
dos réus Zeedivaldo Alves de Miranda 
(Prefeito Municipal), ‘X’ (Ex-Diretor 

Executivo de Compras e Suprimentos), 
‘Y’ (Presidente da Comissão de Licita-
ções) e ‘Z’ (Diretor Executivo de Com-
pras e Suprimentos). Proceda-se, inicial-
mente, à tentativa de bloqueio pelo siste-
ma SISBAJUD. Não encontrados ativos 
financeiros suficientes, deverá ser tenta-
da a busca de automóveis e imóveis, nos 
sistemas RENAJUD, ARISP e SNIPER. 
6. Em vista das especificidades da causa 
e de modo a adequar o rito processual às 
necessidades do conflito (não há nulida-
de sem prejuízo, bem como é facultada a 
conciliação das partes em qualquer mo-
mento do processo), deixo para momento 
oportuno a análise da conveniência da 
audiência de conciliação (art. 139, VI, do 
NCPC e Enunciado nº 35 da ENFAM). 
7. CITE(M)-SE o(s) réu(s) para os atos 
e termos da ação proposta, bem como do 
prazo de 15 (quinze) dias úteis para apre-
sentar defesa”.
O Jornal Polêmica entrou em contato com 
o prefeito Dr. Zeedivaldo via WhatsApp 
perguntando se ele iria recorrer da deci-
são sobre o provável bloqueio no valor de 
R$ 847.685,66 de suas contas bancárias 
e ou dos agentes públicos citados, caso a 
empresa Império Pharma Medicamentos 
Ltda não tenha como disponibilizar esses 
valores ao Judiciário, e explicou:
“Primeiro tenho que elogiar a decisão 
da juíza referente ao meu afastamento, 
porque realmente isso não seria possí-
vel conforme foi solicitado, tudo tem 
que ser investigado primeiro para ave-
riguar se realmente aconteceram essas 
irregularidades. Já referente ao blo-
queio de valores em conta bancária e 
bens, meu advogado está entrando com 
recurso contra essa decisão, porque 
nada foi provado, tudo está baseado em 
suposições, então não tem como aceitar 
tal decisão”.
“E estou me sentindo honrado com tudo 
isso, porque prova que meus adversá-
rios estão com medo de me enfrentar 
nas urnas, por isso insistem no tapetão. 
Oh gente, vamos fazer uma política lim-
pa, vamos decidir isso nas urnas, por 
favor, deixa o eleitor decidir o que é me-
lhor para nossa cidade, vivemos num 
país democrático”, finalizou.
O processo continuará e o Jornal Polêmica 
te informará quando houver alguma novi-
dade. Todo esse material está contido no 
processo Nº 1004914-32.2023.8.26.0666.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Durante a semana a prefeita de Estiva 
Gerbi, Cláudia Botelho (MDB), pos-

tou vídeo nas redes sociais afirmando que 
recebeu R$ 100 mil em recursos, através 
de emenda parlamentar do deputado fede-
ral Baleia Rossi (MDB), que serão envia-
dos para a APAE da cidade.  
“Olá moradores de Estiva Gerbi, pes-
soal da APAE de Estiva Gerbi!  Duas 
boas notícias para vocês hoje: vamos 
começar falando do termo de fomento 
que a prefeita vai assinar agora repas-
sando R$100 mil que foram liberados 
pelo deputado federal Baleia Rossi para 
a APAE do nosso município. Então de-
putado Baleia Rossi, muito obrigada por 

Prefeita Cláudia Botelho repassa R$ 100 
mil para a APAE através de recursos do 
deputado Baleia Rossi e mais R$ 50 mil 

com recursos do município

mais uma vez ajudar a APAE de Estiva; 
serão R$100 mil assinados agora que eu 
vou repassar para APAE e também uma 
novidade excelente: A prefeita Cláudia 
está assinando hoje um termo de fomen-
to onde eu me comprometo, a minha 
administração, a repassar mensalmen-
te um valor muito bom para auxiliar as 
crianças da APAE de Estiva Gerbi. Mês 
de janeiro, estou assinando agora R$30 
mil que já vão ser repassados, e mês de 
fevereiro mais R$20 mil, então serão 
R$ 50 mil no total que serão repassa-
dos para o desenvolvimento das nossas 
crianças da APAE”, revelou Cláudia.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Dia 23 de janeiro passado foi protoco-
lada na Câmara de Vereadores de En-

Câmara de Vereadores de Engenheiro Coelho manda para 
as Comissões denúncias contra o prefeito Dr. Zeedivaldo 

que pede abertura de CEI; de novo a mesma história

genheiro Coelho denúncias contra o pre-
feito Dr. Zeedivaldo Miranda (PSB) refe-

rente a supostas irregularidades cometidas 
em compras envolvendo três empresas.
Na sessão ordinária de segunda-feira pas-
sada (05) o documento foi lido na íntegra. 
Veja o início da denúncia:
“DENÚNCIA em face do Prefeito Mu-
nicipal, Sr. ZEEDVALDO ALVES DE 
MIRANDA, haja vista a prática de ir-
regularidades contratuais com diversas 
empresas, consubstanciado com possí-
veis crimes cometidos constantes na Lei 
de Licitações, Lei Federal 14.133/2021, 
conforme razões de fato e direito a se-
guir aduzidas”.
Os denunciantes, Cirlei Martim, Eder Frei-
tas dos Santos, Maiara Martim Mattiusso e 
Rafaela Bortolucci da Silva, ainda esclare-
cem que tais denúncias fazem parte de um 

processo em andamento no Fórum de Ar-
tur Nogueira, veja: “De início salienta-se 
que, os assuntos que serão tratados nes-
sa denúncia já são tema de ação judicial 
processo Nº 1004364 37.2023.8.26.0666, 
distribuído na Comarca de Artur No-
gueira pelas advogadas CIRLEI MAR-
TIM, MAIARA MARTIM MATTIUS-
SO, e RAFAELA B. DA CRUZ”.
O presidente da Câmara, Paulo Scholl 
(PSDB), logo após a leitura, seguiu o rito 
e enviou as denúncias para as Comissões 
analisarem se têm fundamento ou não, 
para caso sim, entrar em votação para 
possível aprovação do plenário, onde é 
preciso 2/3 dos votos para prosseguir e 
formalizar a CEI (Comissão Especial de 
Inquérito), sendo 8 votos favoráveis.

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

O vereador de Estiva Gerbi Fábio Au-
gusto Coelho Barbosa (PSB), popu-

larmente conhecido com Fabinho, usou a 
tribuna da Câmara durante a sessão ordi-
nária de segunda-feira (05) e renunciou ao 
cargo de vice-presidente.
Todos ficaram espantados e foi uma sur-
presa para o presidente Adevanil Moreira 
(SD). “Fiquei surpreso com a renúncia 
do vereador Fabinho, ele é um garoto 
bom, nem consigo imaginar o que pode 
ter acontecido para ele renunciar a vi-
ce-presidência”, disse ao Jornal Polêmi-
ca o atuante Presidente.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para o vereador perguntando 
qual seria o motivo de sua renúncia, e dis-
se:
“Meu querido, meus motivos realmen-
te são muito particulares, então preferi 
renunciar para que alguém tenha mais 
tempo para posição de vice-presiden-
te”.
Segundo o Presidente da Câmara, dia 15 
próximo haverá eleição para a escolha do 
novo vice-presidente.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Vice-presidente da Câmara Municipal de 
Estiva Gerbi renuncia cargo da mesa e afirma 
que tal decisão foi motivada por problemas 

pessoais; a situação ficou bastante estranha

Semana passada a presidente do PT em 
Conchal, Jaqueline Ferrari, participou 

da entrega de casas populares em Santo 
Antônio de Posse, o convite a ela foi feito 
pelo presidente Lula (PT). O Petista não 
pôde estar presente, mas o vice-presidente 
Geraldo Alckmin (PSB) conduziu o even-
to que emocionou os presentes. 

Jaqueline Ferrari participa de entrega de casas 
populares em Santo Antônio de Posse e reivindica 
ao vice-presidente da república, Geraldo Alckmin, 

casas do Minha Casa Minha Vida para Conchal

“Hoje prestigiei a entrega de 149 apar-
tamentos em Santo Antônio de Posse, 
onde as famílias beneficiárias do Bolsa 
Família não irão pagar absolutamen-
te nada por suas casas. Este empreen-
dimento teve início no governo Dilma, 
mas logo após o golpe as obras ficaram 
paralisadas, e o primeiro ato do presi-

dente Lula foi retomar as obras. Hoje, 
simultaneamente, o presidente Lula 
entregou quase 2 mil moradias em três 
estados diferentes: Rio de Janeiro, na 
cidade de Maricá, na Bahia e São Paulo 
na cidade de Santo Antônio de Posse. Na 
oportunidade conversei com Geraldo 
Alckmin, nosso vice-presidente, cons-

truindo a possibilidade de Conchal ser 
contemplada com o programa Minha 
Casa Minha Vida. Tanto o Vice-presi-
dente, como o Ministro Alexandre Pa-
dilha, reafirmaram o compromisso com 
nosso município”, contou a presidente do 
PT em Conchal Jaqueline Ferrari.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Compromisso de 
apoio integral da 

Prefeitura à Apae em  
Engenheiro Coelho  

A Prefeitura de Engenheiro Coelho rea-
lizou, por meio da chefia de gabinete, 

na sexta-feira, 02, no período da manhã, 
uma reunião com o prefeito Dr. Zeedival-
do e a equipe da Apae, composta pela Sra. 
Bete Doring, Maria Antônia, Amanda, o 
chefe de gabinete João Mauricio e o se-
cretário de Governo Anderson.
O assunto da reunião foi o repasse feito 
da Prefeitura para a Apae. Na gestão ante-
rior, esse repasse era de R$ 5 mil por mês. 
Logo no início da atual gestão, esse valor 
foi triplicado, sendo pago o valor de R$ 
15 mil por mês. 
Durante a reunião, ficou acordado que o 
executivo custeará integralmente à Apae o 
valor de R$ 33.500,00, tudo ainda dentro 
do mês de fevereiro. 

O chefe de gabinete João Mauricio afir-
mou: “O compromisso do governo é com 
aqueles que mais precisam e que con-
tinuarão a trabalhar incansavelmente 
para atender a todos”. 
A representante da Apae, Bete Doring, 
disse: “A Apae nunca antes foi tão assis-
tida e ajudada pela Prefeitura de Enge-
nheiro Coelho, e isso é como um sonho 
que se realiza.” 
O prefeito Dr. Zeedivaldo reafirmou seu 
compromisso com a Apae, dizendo: “Sou 
sensível às necessidades da Apae, prin-
cipalmente quando administrada por 
mulheres de compromisso e honestidade 
inquestionáveis.”
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Domingo de novidades e 
organização em Engenheiro 
Coelho a Feira Livre estreia 

em novo espaço

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio das Secretarias de Agricultu-

ra, Infraestrutura e Planejamento, Obras 
e Serviços, e Cultura, trabalhou no novo 
local da feira livre de domingo, situado na 
Rua Catarina Favreto Caetano, ao lado da 
Câmara Municipal. 
As máquinas da agricultura prepararam 
o terreno e em seguida, 160 toneladas de 
pedra tipo brita corrida foram devidamen-
te espalhadas e compactadas. Tendas fo-
ram instaladas para proteção contra chuva 
e sol, e a instalação elétrica também foi 
disponibilizada para os feirantes. O fecha-
mento das ruas foi realizado pela defesa 
civil às 3h da manhã de sábado para do-
mingo. Tudo devidamente preparado para 
abrigar a feira livre no período de constru-
ção do Mercado Municipal.

No domingo, 04 de fevereiro, em clima de 
novidades, os feirantes estrearam o novo 
local, sendo acomodados conforme suas 
atividades, proporcionando uma organi-
zação melhor. Os munícipes que passa-
ram por lá realizaram suas compras nor-
malmente. Na banca da pamonha, na do 
pastelzinho foi feito na hora, na banca das 
roupas e nas barracas de hortifruti entre 
outras tudo estava organizado. Quem es-
teve na feira pôde notar um clima alegre e 
descontraído, pois houve uma oxigenação 
do movimento devido à novidade do novo 
local e à nova estrutura da feira livre.
Parabéns a todos os envolvidos nesta ação 
de extrema importância para o desenvol-
vimento do município.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Em Engenheiro 
Coelho desfile Miss e        
Mister 3° Idade 2024    

é um sucesso

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, 
por meio da Assistência Social, 

CRAS e do Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vínculos, em parceria 
com o Fundo Social, realizou na quarta-
-feira, dia 31, com início às 19h30, no Sa-
lão Paroquial, o Concurso Miss e Mister 
Melhor Idade 2024. Uma noite inesque-
cível de alegria, charme e glamour, como 
a cidade de Engenheiro Coelho jamais 
viu. Toda a atenção voltou-se para os ins-
critos do grupo da melhor idade durante 
o desfile, tudo foi preparado com carinho 
e respeito aos participantes: camarim, 
maquiadora, passarela iluminada. Todo 
o clima foi montado para esse grandioso 
desfile.
A presença de várias autoridades, incluin-
do os vereadores Wagnão da Ambulância 
e Léo de Sá, a primeira-dama e presidente 
do Fundo Social de Solidariedade, Dra. 
Ana Paula de Sousa, a deputada Ana Pe-
rugine e o Prefeito Dr. Zeedivaldo, abri-
lhantou o evento.
A premiação do Miss e Mister 3° Idade 
contemplou o primeiro lugar com uma 
viagem para o Resort em Olímpia, com di-
reito a um acompanhante, o segundo lugar 
recebeu ingressos para o Parque Aquático 
Green Camp, com direito a acompanhan-
te, e o terceiro lugar ganhou um brinde 
especial dos patrocinadores.
Os responsáveis pela avaliação foram 
nove participantes do corpo de jurados: 
A Enfermeira Padrão, a Sra. Ivanilde Fer-
nandes (Vandinha), Michele Machado 
Franco, Auditora de Controle Interno, a 
Professora Madalena Soares, a empresá-
ria Magda Berton, Sra. Lucimara Welk, 
Assistente Social Judiciário, o Frei Diogo 
Souza, Thiago Block, a Deputada Ana Pe-
rugine e a primeira-dama Dra. Ana Paula 
de Sousa.
Logo após o desfile, as notas dos jurados 
foram reunidas, contabilizadas, e o resul-
tado apurado foi o seguinte: 
3º Lugar do Miss 3° Idade: Sra. Odete 
de Lima da Silva, aposentada na área ru-
ral, mãe de dois filhos e avó de quatro ne-
tos, desfilou com sua beleza aos 80 anos 
de idade na passarela. 
2º Lugar do Miss 3° Idade: Sra. Fátima 
Terezinha Corrêa, técnica de Enferma-
gem aposentada, hobbista de leitura e as-
sistir, desfilou sua beleza aos 66 anos de 
idade. 
1º Lugar do Miss 3° Idade: Sra. Onedes 
Falcade da Cruz, funcionária pública 
aposentada, mãe de dois filhos e avó de 
três netos, desfilou sua beleza aos 61 anos 
na passarela.

No masculino, a colocação foi a seguinte:
3º lugar do Mister: Sr. Juvenal Soares 
de Oliveira, comerciante aposentado, pai 
de 5 filhos e avô de 8 netos, desfilou seu 
charme e elegância com 79 anos de idade. 
2º lugar do Mister 3° Idade: Sr. Sebas-
tião Mauricio da Silva, metalúrgico apo-
sentado, pai de dois filhos e avô de cin-
co netos, desfilou sua jovialidade aos 77 
anos de idade. 
Consagrando-se Mister 3° Idade, em 1° 
lugar, o Sr. José Cardoso, servidor pú-
blico aposentado, pai de dois filhos e avô 
de 4 netos, desfilou todo seu charme e ele-
gância na passarela com seus 82 anos de 
idade.
A noite foi recheada de novidades, in-
cluindo a apresentação de Tai Chi Chuan, 
a grande surpresa da programação deste 
ano. Após a premiação do Concurso, a 
animação continuou com o Cantor Vithor 
Vasco.
O evento contou com serviço de bar, cuja 
renda foi revertida para o Fundo Social. 
Vale lembrar que a entrada foi gratuita, 
proporcionando à população uma noite de 
charme e elegância à 3° idade.
O Secretário de Assistência Social, Sr. 
Allan Bandeira, agradeceu toda a equi-
pe empenhada na realização do evento, 
especialmente todos os patrocinadores 
que colaboraram para o sucesso: Ótica 
Vitalix, Green Camp, Rone Borracheiro, 
Berton Supermercados, Casa do Salgado 
e a Mônica Bastista. Aproveitou a oca-
sião para agradecer também à agência H 
F MODELS BRASIL e aos modelos que 
abrilhantaram o evento: Antônia Daniela 
Duarte da Silva (Miss Engenheiro Coelho 
2022 a 2023), Erika Melissa Rodrigues 
Santos, Caroline Victoria Moreno Mar-
tins, Jackeline da Cruz Rodrigues, Bár-
bara Vitória Franco de Oliveira, Rhyan 
Eduardo de Oliveira, Vinicius Santana 
Vieira. A presença e o talento de cada um 
foram fundamentais para o sucesso do 
nosso evento. 
A primeira-dama Dra. Ana Paula também 
expressou sua satisfação com o sucesso 
do evento, agradecendo a todos que par-
ticiparam, desde a equipe até os amigos e 
amigas da terceira idade.
O Prefeito Dr. Zeedivaldo agradeceu a 
todos os presentes, manifestando sua ale-
gria em participar dessa maravilhosa noi-
te. Todos da equipe da assistência e do 
Fundo Social foram elogiados, incluindo 
a condução do evento pela Dra. Ana Paula 
e o Secretário Allan.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Salas descentralizadas 
da ETEC “Pedro Ferreira 

Alves” em Conchal 
formam primeira turma 

de Contabilidade

As salas descentralizadas da ETEC 
“Pedro Ferreira Alves” em Conchal 

formaram a primeira turma do curso de 
Contabilidade na terça-feira, dia 30. A 
solenidade foi realizada no Centro Cul-
tural com a participação de 28 forman-
dos. 
O evento ainda contou com a presença 
da direção, coordenação e professores 
da Escola Técnica e da Prefeitura.
ETEC EM CONCHAL - A conquista 
das salas descentralizadas foi em 2018 e 
era um anseio antigo dos moradores da 

cidade que eram obrigados a se desloca-
rem para outras cidades e gastarem com 
transporte. Os cursos são gratuitos e pre-
senciais ministrados na EMEF “Alonso 
Ferreira de Camargo”, por meio de uma 
parceria com a Prefeitura. Atualmente, 
Conchal é a única cidade do Centro Pau-
la Souza a ter três salas descentralizadas, 
sendo duas do curso de Recursos Huma-
nos e uma de Administração, no estado 
de São Paulo.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal

A Rota das Bandeiras 
concluiu a revitalização 
de sinalização viária em 

mais duas escolas na 
cidade de Conchal

Os alunos da CEMEI Profª Maria Por-
cina Ferreira Geraldini e da EMEF 

Professora Maria Benedita Fernandes, no 
distrito de Tujuguaba, vão chegar para as 
aulas e encontrar toda sinalização de trân-
sito revitalizada no entorno das unidades 
escolares. 
340 alunos serão beneficiados e as revita-
lizações contemplaram 27 novas placas de 
regulamentação e advertência, além do re-
forço da sinalização de solo, com destaque 
para novas faixas destinadas à travessia de 
pedestres e legenda PARE nos cruzamen-

tos, totalizando cerca de 500m² de pintura. 
Esse é um benefício do programa Rota da 
Educação, que leva aulas de educação para 
o trânsito, meio ambiente e cidadania aos 
alunos da rede pública nos municípios que 
integram o Corredor Dom Pedro. Nesse 
trabalho, a equipe da Concessionária de-
senvolve o projeto de sinalização, submete 
o material à aprovação da Prefeitura e, na 
sequência, executa sua implantação.
Todo o investimento nos projetos é exclu-
sivo da Rota das Bandeiras.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas dos 
bastidores da política regional... Tem 
gente que está brava com o desenrolar 
das candidaturas em Conchal e Enge-
nheiro Coelho, veja:

* * *
PL de Conchal virou a última bolacha 
do pacote ou não? – Os dirigentes do 
PL de Conchal acreditam que seu parti-
do é a última bolacha do pacote, mas há 
quem acredite que não, mesmo porque o 
presidente nacional do partido, Valdemar 
Costa Neto, foi preso ontem pela Polícia 
Federal por porte ilegal de arma de fogo, 
o que é muito feio! Rogério Simoso sol-
tou conversa que o PL do Fuinha e Pau-
lo Massa já está fechado com ele e que 
teve a costura do Baleia Rossi. Semana 
passada Junior Caleffi, que está filiado ao 
PL, lançou sua pré-candidatura a prefeito. 
Durante a semana integrantes do PL espa-
lharam boatos que o PL soltará candidato 
próprio logo após o evento de filiação do 
partido que acontecerá na cidade. Vamos 
por parte: Como o Baleia Rossi costurou 
o acordo entre o PL e Rogério Simoso, 
sendo que em recentes declarações do 
Bolsonaro, afirmou: “A única Baleia que 
não gosta de mim está no Congresso Na-
cional”, dando a entender que não é che-
gado do deputado federal, e pior, parece 
que existe uma antipatia aí. Junior Cale-
ffi lançou sua candidatura filiado ao PL 
com apoio do presidente da Assembleia 
Legislativa de São Paulo deputado André 
do Prado, PL roxo, e como alguém pode 
dizer que o PL não autorizou? Ou você 
acredita que o presidente da Câmara dos 
Deputados de São Paulo não tem poder? 
Já enrolados sob essas duas questões, in-
tegrantes do PL afirmam que o partido 
terá candidato próprio, e não é o Junior 
Caleffi, mas como? Pra lá de estranho, 
parece até um entrave de estrelismo... 
Penso que o PL não está com essa bola 
toda e não favorece ninguém... Vamos ver 
o que vai dar...

* * *
Vereadores Arlei e Chica apoiam Ju-
nior? – Depois da divulgação da pré-can-
didatura de Junior Caleffi, onde constou 
na foto a presença dos vereadores Arlei e 
Chica, ficou uma dúvida: Eles apoiam o 
Junior? Segundo Chica ainda não decidiu 
o que vai fazer de seu futuro político, se 
vai apoiar o Rogério ou se vai apoiar o 
Junior, a única coisa que é certa é a sua 
saída do PDT agora em março... Já Arlei 
aguarda uma reunião do Podemos, que 
acontecerá dia 20 próximo, para saber 
qual vai ser o caminho a seguir, a quem 
vai apoiar ou se lançará candidatura pró-
pria, o que é praticamente impossível 
porque isso depende de uma aliança com 
o PSB da Ildacy, que se mostrou muito 
fraco nos últimos 10 anos e não acres-
centou em nada na política local... O fim 
dessa novela de apoios caba como a foto 
de lançamento do Junior, com os dois 
apoiando o Tucano...

* * *
Fato invisível – Nos bastidores da polí-
tica conchalense há jurista acreditando 
numa provável impugnação da candi-
datura de Rogério Simoso por conta das 
barbaridades que ele andou fazendo nos 
últimos meses, o que a gente não pode 
descartar... Rogério está parecendo pato 
gordo, gosta de voar alto, mas também é 
a caça predileta e a mais fácil  de abater... 
Por isso que não é bom ficar gordo e nem 
ficar voando muito alto...

* * *
Tucano se despede do ninho – O compe-

tente vereador coelhense Adauri Silva usou 
a tribuna na última sessão para anunciar 
sua saída do PSDB... Depois de quase 17 
anos no partido, bastante desanimado com 
o anúncio de Paulo Scholl como pré-can-
didato a prefeito, e por ter achado que foi 
subestimado porque tinha total condição 
de ser o candidato, se irritou e decidiu pro-
curar outro ninho para pousar... De acor-
do com ele mesmo, está disposto a ir para 
qualquer grupo, e já recebeu convite do PL 
do Sorriso, do grupo do Pedro Franco, do 
Rodrigo Regiani e está disposto a conver-
sar com o José Lopes... Hoje o Adauri está 
parecendo mulher desquitada atrás de pre-
tendente para se casar novamente, porém, 
os novos parceiros fazem propostas dife-
renciadas das costumeiras regalias, e isso 
pode causar indigestão... Boa sorte meu 
amigo Adauri, mas acho que você só terá 
futuro no PL, mesmo porque é o Sorriso 
quem está lá...

* * *
Três vices fortes em Engenheiro Coelho 
– A atual política de Engenheiro Coelho 
está sendo decidida pela força dos vices, 
e pode acreditar, é isso mesmo! São três 
nomes de peso: Bruna Campos, Valdir da 
Estufa e Simão Mendes... A Bruna já foi 
fisgada pelos tucanos, então já está na li-
nha de batalha, já o Valdir da Estufa está 
aguardando brecha, e é forte porque além 
dos votos espalhados por toda a região da 
cidade, ele tem a força dos agricultores; 
agora o “Pé de Coelho” Simão Mendes, 
que é vereador afastado e ocupa o cargo de 
diretor de transportes na prefeitura, e que 
também já foi vice-prefeito, está em alta 
pela competência do serviço prestado aos 
munícipes e por sua popularidade... Simão 
é considerado “Pé de Coelho” porque aju-
dou Pedro Franco nas suas eleições e hoje 
é símbolo de bom sinal... Vamos ver quem 
serão os sortudos que ficarão com eles...

* * *
Regiani prefeito e Washington vice? – 
Que merda é essa? Então, eu pensei isso 
também quando me falaram, mas tudo leva 
a crer que o menino e inexperiente Wa-
shington Lopes, atual vice-presidente da 
Câmara de Vereadores, possa ser vice do 
advogado Rodrigo Regiani... Já estava na 
agulha a minha publicação sobre a prová-
vel candidatura da advogada Cirlei como 
vice do José Lopes quando recebi essa 
descabida informação... Então se existe 
a possibilidade do jovem Washington ser 
vice do Rodrigo, significa que o José Lopes 
não será candidato, certo? Aí complica o 
meio de campo, porque até aqui o candida-
to que é o cara é o Paulo Scholl, e se isso 
acontecer Regiani ficará no páreo com o 
tucano... Mas também existe outro porém, 
anteontem o braço direito do Rodrigo Re-
giani, conhecido como Charlie Rodrigues, 
postou no Grupo de WhatsApp “Voz do 
Povo” que o candidato já fechou com o 
ex-vereador Tino Pepe como vice de sua 
chapa, o que tem lógica, mesmo porque o 
Tino vem fazendo um trabalho gigantesco 
em favor de Regiani... Agora o que signi-
fica todo esse assédio atrás de vice eu nem 
imagino... Desfaçam as apostas porque 
tudo pode mudar a qualquer momento... 
Isso é a Política...

* * *
Caxeta vice da Daniela Franco? – Até a 
Daniela vir de candidata pelo grupo do ma-
rido, o ex-prefeito Pedro Franco, já é espe-
rado, mas o dinâmico e ex-vereador Caxeta 
ser vice dela eu não esperava... Segundo as 
más línguas, o ex-vereador Renan Pacífico, 
que ficou conhecido como “Mão de Fer-
ro da Saúde”, o cara que “consertou” o 
setor, está articulando o Grupo dos Laran-
jas, mesmo com a credibilidade política em 
baixa, e aposta que Rogério Caxeta seja um 

bom vice para qualquer candidato do gru-
po do Pedro Franco... Na minha humilde 
opinião, acho que o Caxeta é o cara certo, 
um excelente substituto do Simão Mendes, 
mesmo porque os dois são do mesmo redu-
to... Que venham as eleições...

* * *
Dr. Zeedivaldo vem ou não? – Existe uma 
dúvida no ar, há quem garanta que ele não 
será candidato a reeleição, mesmo porque 
até agora não fez qualquer pronunciamento 
afirmando isso, só na inauguração da Pedra 
Fundamental que disse para os adversários 
enfrenta-lo nas urnas, o que deu a entender 
que é pré-candidato, mas tirando esse epi-
sódio, ele nunca fez tal afirmação... Como 
todos sabem a máquina pública leva vanta-
gem nas eleições e sai no mínimo com 30% 
dos votos, e isso, em Engenheiro Coelho, 
na atual conjuntura, é muito voto, porque 
o próximo prefeito será eleito com cerca 
de 3.500 votos... E ele tem outra coisa a 
seu favor, desde junho do ano passado que 
a oposição vem fazendo sérias acusações 
contra ele e nada vingou, nem abertura de 
CP e nem abertura de CEI, e para afundar 
a credibilidade dos denunciantes, a juíza 
de Artur Nogueira rejeitou no início da 
semana o afastamento dele que tinha sido 
solicitado pelo Ministério Público; então 
isso vem como voto para ele, porque se 
houvesse algo de concreto em tudo que foi 
denunciado ele não estaria mais no poder... 
A grosso modo, a oposição acabou fazendo 
a campanha dele, e isso ajudou bastante o 
prefeito... Agora vamos ver nas urnas...

* * *
Os Tucanos estão rindo sozinhos – De-
pois de o José Lopes usar uma estratégia 
furada contra seu próprio pé, ao não anun-
ciar de imediato a Bruna Campos como 
vice, fazendo com que ela fosse ser vice 
no grupo rival, os Tucanos abraçaram a 
empresária e já estão comemorando a “vi-
tória”, e com razão, porque no momento 
Paulo Scholl despontou na preferência do 
eleitor... Agora só falta saber quem será o 
concorrente direto dos Tucanos...

* * *
E o PT de Engenheiro Coelho? – Então, 
acho que morreu ou foi fazer uma viagem 
distante sem data para voltar, porque a gen-
te nem ouve falar do partido na cidade... 
Bastante esquisito porque o Governo Fede-
ral está investindo muito em seus candida-
tos municipais, então era para o candidato 
ou o grupo do PT estar em alta... É a tal da 
canoa furada, não vai nem a pau Juvenal...

* * *
Vice-presidente da Câmara de Estiva 
apresenta renúncia – O jovem vereador 
estivense e vice-presidente da Câmara, 
anunciou durante a semana sua renúncia 
referente ao cargo de vice-presidente... O 
jovem, que tem sua personalidade parecida 
com a do “César O Grande”, argumentou 
ao Jornal Polêmica que foi motivado por 
problemas particulares, o que causou es-
panto, mesmo porque o que faz um vice? 
Lógico que nada! Acho que ele deveria 
ter sido mais inteligente e ter dito que foi 
por motivação política, aí sim justificaria, 
porque por motivação pessoal por conta de 
problemas, seria então a renúncia do man-
dato... Mas ele, esperto como pensa que 
é, sabe o que está fazendo, só não sei se 
ainda existe gente que acredita nessas his-
torinhas...

* * *

Vice-prefeito com ação protetiva – O 
vice-prefeito de Estiva Gebi, Márcio 
Pavan, está sendo beneficiado com ação 
protetiva por conta das ameaças acorridas 
contra ele nos últimos meses através de 
Fake News... Ainda não consegui enten-
der como existe idiota que acredita que 
denegrir a imagem de alguém com calú-
nias pode dar certo... Exemplo: se o Már-
cio tinha 15% da preferência do eleitora-
do, agora subiu para 30%, porque só vejo 
coisa positiva para o vice-prefeito nesse 
sentido, só se o criminoso for o marque-
teiro do próprio para explicar tamanha 
burrice...

* * *
Grupo da prefeita Cláudia Botelho 
indeciso – A indecisão tomou conta do 
grupo da prefeita Cláudia nos últimos 
tempos: quem enfrentará Márcio Pavan 
nas urnas: a dinâmica vereadora Cláudia 
Zanco ou o competente secretário de saú-
de Tião Trovão? Tanto um como o outro 
é uma excelente opção, os dois já prova-
ram que têm condições... Podemos dizer 
que Estiva Gerbi está bem politicamente 
e para as próximas eleições o eleitor terá 
uma dúvida cruel a decidir, porque todos 
os prováveis candidatos são ótimos... 
Bem que isso poderia se estender para 
todas as cidades da região... Bem que o 
Willian Diegues também poderia colocar 
seu nome à disposição, outra ótima op-
ção... Parabéns estivense...

* * *
Adevanil Moreira bem na fita – Como 
todos nós, o vereador e presidente da Câ-
mara de Estiva Gerbi, Adevanil Moreira, 
também tem seus defeitos, porém, como 
político de uma minúscula cidade e arti-
culador no âmbito nacional e estadual não 
existe igual, posso garantir... O vereador 
representa a cidade em todas as instân-
cias, leva o nome de Estiva para Brasília, 
junto ao presidente da república, do vice 
e ministros, além de deputados federais e 
senadores; para o governador do Estado, 
para deputados estaduais e secretários de 
governo, é muita coisa, o homem é pra lá 
de dinâmico, qual cidade que não gostaria 
de ter um vereador desse? Ele é influente 
no meio político de todo o Brasil, ele é 
incomparável... Mesmo você, que é ini-
migo do Adevanil e está lendo isso ago-
ra, é obrigado a concordar comigo, ele 
é foda!!! Acho que ele deveria ser con-
siderado patrimônio público municipal, 
porque posso garantir, nunca mais Estiva 
terá um vereador tão ousado, dinâmico, 
competente e conquistador de tantos re-
cursos para o município... Até os adver-
sários tiram o chapéu para ele... Continue 
assim Adevanil...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quietinho, 
colocando o gesso, na miúda, bem re-
lax, na surdina, mandado o meu reca-
do para os trapaceiros de plantão: “Eu 
não sou o que você pensa que sou, você 
sim é o que pensa que eu sou”...  As pes-
soas maldosas têm a mania de achar da 
gente o que elas são. Elas não têm cora-
gem de se olhar no espelho porque têm 
vergonha de si própria... E, enquanto 
isso, o povo oh, toma na tarraqueta!!! 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiii...........
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